

2年生の抱負

2年4組 伊藤睦和

おはようございます。二年生の皆さん、突然ですが一年生三学期の学年集会を思い出してみてください。多くあがった成果は何だったのでしょうか？たくさんあったと思いますが、私は「移動が静かになった」が一番の成果だと思います。静かに移動することは、他人に迷惑をかけない、より速く目的地に着く、そして、二分前学習に取り組み、気持ちを整えて授業を受けるために必要なことです。このような昨年度の成果が、二年生になってできなくなってしまったなんてことがないように、しっかりと継続していきましょう！

課題もいくつか出されていましたが、その中の一つに、「切り替えるまでの早さ」があったと思います。一回集中が途切れてしまうと、また元の状態に戻るまでに時間がかかっていました。こういった課題については、一人一人が意識を変えることで、すぐに解決できると思います。私も、課題解決のため、呼びかけを行っていきたいと思います。

今年度、私達二年生は先輩と呼ばれるようになります。一年生は挨拶や服装など、先輩達の姿を見てたくさんのお話を学びます。みそあじや、五中のルールを再度意識し、しっかりと「先輩」になっていきましょう。